

*Abschied nehmen heisst,
sich an die schönen Dinge
des Lebens zu erinnern,
sie nicht zu vergessen und
dankbar zu bewahren.*

Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von unserer Mue,
Schwiegermutter, unserem Grosi und Gotti

Nach langer, schwerer Krankheit ist sie von ihren Schmerzen erlöst
worden.

Els Ehrensperger–Hofmann

1. April 1928 – 29. Januar 2026

Einschlafen dürfen, wenn man das Leben nicht mehr selbst gestalten kann, ist der Weg zur Freiheit und ein Trost für uns alle.

In Liebe

Ruth

Beat und Marlen

Fabian, Livia

Wir nehmen Abschied im Familien- und Freundeskreis am
19. Februar 2026 auf dem Friedhof Altikon.

Wir danken allen, die Els in ihrem Leben begleitet haben.

Ein herzliches Dankeschön geht an das Pflegeteam des Alterszentrums
im Geeren, Seuzach, für die liebevolle und einfühlsame Betreuung.

Wer gerne etwas spenden möchte, bitte an Stiftung TierRettungsDienst
und Tierheim Pfötli, Winkel

IBAN CH32 0900 0000 8031 0078 8, Vermerk Els Ehrensperger

Traueradresse: Beat Ehrensperger, Buelstrasse 15, 8479 Altikon